

Kapolresta Cirebon Berikan Pengarahan ke Jajaran Satuan Lalu Lintas Polresta Cirebon

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 25, 2024 - 08:23



CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memberikan pengarahan ke jajaran Satuan Lalu Lintas Polresta Cirebon, Sabtu (24/2/2024). Kegiatan tersebut berlangsung di Aula Pesatgatra Mapolresta Cirebon dan dihadiri seluruh perwira, bintara, dan ASN Satlantas Polresta Cirebon.

Dalam kesempatan itu, pihaknya menyampaikan terkait dengan pelaksanaan tugas, terutama di bidang lalu lintas. Ia mengakui saat ini mendekati pelaksanaan Operasi Ketupat yang memerlukan energi luar biasa dari jajaran Satlantas Polresta Cirebon.

"Rekan-rekan harus mempersiapkan diri terutama kesehatan, karena operasi ketupat utamanya ada di jajaran satuan lalu lintas, karena pengaturan lalu lintas tugasnya sat lantas berikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Kombes Pol

Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia berharap, para personel mulai dari sekarang mempersiapkan diri dan berbekal pengalaman dari ops ketupat tahun sebelumnya terutama mengenai pola pengamanan yang harus dipersiapkan. Pihaknya mengingatkan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari kehadiran polisi itu dibutuhkan oleh masyarakat.

"Hadirkan anggota di setiap pos lalu lintas, perempatan, pertigaan, persimpangan jalan, titik yang macet terutama di jalur Pantura secara rutin untuk melaksanakan pengaturan secara bergantian. Laksanakan tugas sesuai komitmen dan penuh tanggung jawab sebagai anggota lalu lintas," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya mendapat aduan masyarakat dari program CLBK bahwasannya di Pasar Tegalgubug Arjawinangun selalu terjadi kemacetan yang dikarenakan bongkar muat barang yang memakan jalan raya. Sehingga anggota Satlantas Polresta Cirebon harus hadir di lokasi tersebut.

"Untuk rekan rekan yang bertugas di lapangan selain melaksanakan tugas pengaturan juga diharapkan untuk melaksanakan tugas patroli, setiap malam hari berpatroli menggunakan rotator sebagai wujud kehadiran polisi untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan gangguan Kamtibmas," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya mengingatkan jajaran Satlantas Polresta Cirebon turut membantu mencegah terjadinya kejahatan, dan gangguan Kamtibmasnya lainnya dengan kegiatan preventif. Selain itu, untuk sistem Pengawasan dipelajari dan pedomani kembali, bagaimana sistem pengawasan yang baik dan benar, serta jangan sampai mengawal tetapi membahayakan pengguna jalan lainnya.

Ia mengingatkan agar sirine dan lampu rotator digunakan secara bijak dan jangan sampai mengganggu pengguna jalan lainnya. Selain itu, Pelayanan publik SIM, BPKB, Samsat Ciledug, dan Samsat Sumber harus dijalankan sesuai aturan. Ia mengingatkan kerapian, kebersihan di pelayanan publik dijaga dengan baik berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Alur pelayanan, biaya, dan waktu untuk ditampilkan, serta toilet di pelayanan juga harus dijaga dan bersih. Bahkan, penegakan hukum apabila ada korban kecelakaan yang ingin mengambil kendaraan baik roda 2 maupun roda 4 atau lebih harus dilayani secara profesional. Ia pun meminta para petugas untuk melengkapi kelengkapan pribadi saat bertugas.

"Untuk penindakan utamakan secara humanis, berikan penjelasan kepada masyarakat untuk melengkapi kelengkapan berkendara di jalan raya terutama pada saat penindakan knalpot tidak sesuai spesifikasi teknis untuk mengganti knalpotnya. Personil Polri tidak boleh berpenampilan dengan gaya hidup mewah, utamakan hidup sederhana serta dalam berumah tangga harus hidup rukun. Gunakan media sosial secara bijak, jangan sampai merusak citra polri," kTa Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.